

## ACTIVIDAD

Instrucciones: Une con una línea el nombre con cada parte de la nota periodística

Título de la noticia

Subtítulo

Autor de la noticia

Cuerpo o desarrollo de la noticia

Pie de foto

Foto o imagen

# Plantean autonomía para calidad del aire

Piden 35 organismos Comisión estatal que defina acciones para combatir la contaminación

JOSE VILLASÁEZ



Representantes de organismos propusieron a Diputados la creación de la Comisión Estatal de Calidad del Aire.

Una iniciativa de reforma para la creación de un organismo autónomo estatal que combata la contaminación del área metropolitana fue presentada ayer por 35 organizaciones de la sociedad civil.

La propuesta fue entregada en la Oficina de Partes del Congreso, en compañía de Diputados locales, quienes aseguraron que será tratada en el actual periodo de sesiones.

Alfonso Martínez Muñoz, director del Observatorio

Ciudadano de la Calidad del Aire, una de las asociaciones que impulsan la iniciativa, dijo que la tarea de mejorar la calidad del aire recae actualmente en una dirección que tiene poco personal y que depende de la Secretaría de Desarrollo Sustentable estatal.

La creación de una Co-

misión Estatal para la Calidad del Aire, señaló el especialista, permitirá profundizar en el combate a la contaminación.

"Hemos analizado diversas prácticas en diferentes países del mundo y consideramos que el tema de la calidad del aire merece ser tratado de manera apolítica,